



Nagoya GRAMPUS

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題	「希望の灯となろう」	“Be the Light of Hope”
アジア会長主題	「希望の灯となろう」	“Be the Light of Hope”
西日本区理事主題	「思いやりを持ってワイズライフを！」	“Enjoy Y's life with Consideration !”
中部部長主題	「楽しくワイズ、スクラム組んで」	
クラブ会長主題	「YMCAリーダーと共に」	

2009年2月号

— <今月の聖句> —

心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい、また、隣人を自分のように愛しなさい

ルカによる福音書10章27節

名古屋グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

2009年2月例会ご案内

◎第一例会

とき：2月 7日(土) 19:00～

ところ：名古屋YMCA

総会を開催します。次年度クラブ体制について審議します。

◎第二例会

とき：2月20日(金) 19:00～

ところ：名古屋YMCA

◎爺ヶ岳スキーツアー Pr II

とき：2月28日(土)～3月1日(日)

ところ：爺ヶ岳スキー場(マルハンロッジ)

◎ワイズ感謝祭

とき：2月21日(土)～22日(日)

ところ：東山荘(御殿場)

とつかクラブとのDBC交流含め第一例会で検討します

◎チャリティーステージ

とき：3月21日(土)

ところ：名古屋YMCA

1 月 例 会	例 会 出 席 状 況				B F ポイント		クラブファンド (1月)	
	在 席 者	15 名	第 1 例 会	13 名	当 月 ・ 切 手		ニコBOX ノート	
例会出席者	13 名	第 2 例 会	8 名	当 月 ・ 現 金		感 謝 ファンド		
当月出席率	87 %	部 会 他	名	累 計		累 計		

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT

＝強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う＝

第一例会（新年合同例会）

日時：2009年1月22日(木) 19:00～
場所：松楓閣
出席者：荒川(メネ)、坂倉(メネ)、坂口、佐藤、
下村、徳田、高田、服部(メネ)、早川(メネ)
松原(メネ)、三井(メネ)はメネット同伴者
ゲスト：秋重、南里、森宗



合同例会を終えて

グランパス会長 坂口功祐

我々の企画する催事は、いつも開催場所の話題性で皆さんの参加を促してきたと思っておりました。今回の合同例会も年に一回各クラブの方々に集まっていたくなら豪華に格式高く例会が行われるよう『松風閣』を選んだつもりでしたが、残念ながら運が悪い日も知れませんが、参加者が多いとはいえませんでした。



会費が高い等のご意見もいただきました、私のワイズ活動について素直に認識を変えないといけないと考えました。しかし、当日は松原君と森宗さんの感動の「フィリピンハートキャンプ」報告や各クラブの活動報告等、料理も大変美味しく私としては満足のものでした。

参加していただいたワイズメンも同様に思っていたと思います。一番良かった事は、わがクラブのメネットが積極的に参加していただきクラブの団結が強く感じられた事、ひとつ残念な事は松原君

が体調不良のため食事会に参加できなく報告だけで病院へ帰った事です。

会の最中に下村さんより提案がありました「今度はクラブにて河文にて例会をしましょう」を松原君の全快祝いも兼ねて是非行いたいと思います。

最後に今回の例会会場のお世話にてご苦勞をかけた坂倉君に感謝して報告を終わりたいと思います。

平成21年 名古屋地区ワイズ新年合同例会

平成21年1月22日(木)、覚王山の料亭松楓閣の大広間『鳳凰』にて名古屋地区ワイズメンズクラブ新年合同例会が開催され60余名の参加者となりました。



今回はグランパスが担当ということで、昨秋より準備をはじめ何とか無事合同例会の日を迎えることができました。

例会は坂口会長の点鐘ではじまりワイズソング・開会祈禱・開会挨拶(坂口グランパス会長・谷川中部部長)と続き、フィリピンハートキャンプの報告となりました。



フィリピンハートキャンプは昨年夏、森宗団長のもと9名のメンバーと記録係としてグランパスより松原メンが参加しました。キャンプの超大な記録ビデオをこの日のために松原・荒川メンが編集し、体調不良?のため1月12日より入院していた松原メンが発表のため病院より駆けつけ、熱いキャンプ報告がありました。松原メンは今年3月に予定されているフィリピンピースキャンプに再度参加予定です。

松原メンの活躍をお祈りいたします。

加藤名古屋YMCA総主事の食前感謝、野村理事長の乾杯で会食となりました。



会食は、各クラブ(名古屋・東海・プラザ・南山・四日市・津・グランパス)の日ごろの活動報告を映像とともに聞きながら、松楓閣のおいしい懐石料理をいただきました。

各クラブの熱心な活動を拝見し、グランパスもこれまで以上にメンバー増強・活動の活性化を考えさせられました。



新入会員挨拶の高田ワイズ

新入会員紹介・諸連絡・YMCA の歌があり、9時に閉会点鐘となりました。

グランパス一同、合同例会の準備をすすめてきましたが、至らないところも多々あり参加の皆様にお詫び申し上げます。

坂倉 洋



爺ヶ岳スキーツアー

日時：2009年1月17日(土)～18日(日)

場所：爺ヶ岳スキー場

出席者：荒川(メネ)、坂口、佐藤(メネ+コメ)
下村、高田 他ゲスト多数 計21名



爺が岳ファミリースキー初参加

下村 明子

念願叶い、爺が岳ファミリースキーに初参加することができました。

ここのところまとまったお休みが取れず、ゲレンデから遠ざかっていたので、3年振りの滑走となりました。

YMCAのスキークャンプに参加したり、学生の頃スキー宿でアルバイトをしたこともあり、ほとんど毎年欠かさずスキーをしていたので、3年のブランクは初体験。滑れなくなっているのではないかと心配しつつ板を履きました。

でも、実際滑ってみたところ、案外滑れるものです。すぐに慣れて楽しむことができました。そして毎朝通勤時の駅まで歩きが効いているのか、体の痛みも翌日までで治まってしまい、これは嬉しかったです。



ヘルメットにプロテクター完璧なスタイルです

初めて滑った爺が岳のゲレンデは斜度もきつなく、練習にはもってこいです。午後券を購入し、荒川メンと二人で滑り出します。私は短い板ですので、後に付いていくので精一杯。荒川メンは噂には聞いていましたが、とてもすばらしい滑りでした。



ペアリフトが左に傾いていますよ

夕方も近づくと土曜日にもかかわらず、プライベートゲレンデ状態となってしまいます。最後は一人でゆったり滑りました。

翌日は高田メンが加わり、3人でさらにガンガン滑ります。そして私は短い板の宿命、相変わらず追っかけて 追っかけて。二人とも上手すぎです！



午前中めいっぱい滑って今回のスキーはお開きとなりましたが、休憩もそこそこに滑ったのと、リフト待ちのストレスがなかったことで、とても満足できたスキーツアーでした。

宿泊先のマルハンロッジがゲレンデの目の前で、コンパクトながらとても居心地のいいところなのも嬉しいです。

来年もお休みが取れば是非参加したいと思えます。今度は約10年振りに長板に乗ってみようかなとたくらんでおります。



楽しいディナータイム



おやき村の大窯の前にて

中部ワイズセミナー

日時：2009年1月25日(日)PM3:00～
場所：名古屋YMCA 3F会議室
出席者：荒川、服部、三井



中部ワイズアカデミーの主催で、中部地区ワイズメンの資質向上のため、年1回開催されている「ワイズセミナー」が、今年も元理事、岡本尚男ワイズ(京都キャピタル)を講師に招いて開かれました。また事例報告として、若いときからYMCAのリーダーを経験してワイズメンとなった川本龍資ワイズ(名古屋)と、ワイズ入会前には何もYMCAと関係のなかった私、服部が報告をしました。

多くのワイズは(グランパスの皆もそうですが)、様々な催しに協力を惜まず、一所懸命奉仕をしていただいて活動をしていただいておりますが、その根本となる「ワイズ運動」をどう広めていくか、という点に視野を広げて欲しいと私は思います。活動家である上に運動家でもあって欲しいのです。そういった事も含めて、今年度のグランパスの方針でもある、YMCAに集う若者を「ワイズ運動」の理解者に育てることの大切さをお話しました。



今回のセミナーは、われわれワイズメンの運動家としての理解を深めるよい機会でしたが、他クラブからの参加が多い中、残念ながらグランパスからは部役員の三井君、元区主任の荒川君、そして私と3人だけの参加と非常に寂しい思いをいたしました。当日の講演のビデオを撮りましたので、機会があれば見ていただきたいと思います。

服部庄三



三井直前部長の司会で進行



岡本メンの講演



多くのワイズメンのご参加を望みます

第二例会（新年会）報告

日時：2009年1月10日(土)PM7:00～

場所：魚々美さん

出席者：荒川、坂口、坂倉、佐藤、服部、早川、
下村、徳田、松原、高田、三井

合同例会の最終打ち合わせを兼ねて新年会を開催しました。久々の魚々美さんの料理に舌鼓を打ちながら会議は踊りました。それぞれの役割をしっかりと認識し合同例会に臨みました。



今年もがんばりましょう！



メンバー増やそうぜ！

闘病記？



皆さんにはご心配をお掛け致しましたが、無事元気で戻ってまいりました。

最近、飲みすぎ、食べすぎ、体重増と、ストレス？が気になっていましたが、運転中に左腕が痺れてきたので、あわてて病院に駆け込みました。頭部MRIは以上無しですが、脳梗塞の疑いで、2週間朝晩の点滴を受けました。その間色々検査をしてもらいましたが特に異常無しということで、退院いたしました。

入院中は若くて可愛い看護婦さんをはからかったり、人生相談に乗ったり、溜まっていた仕事をしたり、Ipodを聞きながら1F～7Fの屋上まで運動をして、屋上で歌を歌い、館内放送で呼び出されても捕まらないという元気な闘病？生活でした。申し訳ございません。



教訓...食べすぎ飲みすぎに気を付け、人間ドックを受けること。入院中の食事が生活改善のきっかけになりました。体重減と長生きしたかったらこれくらいで十分です。退院後いつまでこのような食生活が続けられるかが問題です。因みに少し痩せました。後は適度な運動ですが、当たり前のことですがなかなか続かなくて・・・がんばります。

これからもやるべき事がいっぱいあります。元気で長生き、健康が一番ですね。

病院のみなさん、ワイズのみなさん、そして私を支えて下さっている全てのみなさん

ありがとうございました。

そして家族、特に妻に感謝です。ありがとう・・・

松原 誠



毎日三食健康食を食べました

※ 全ての食事の写真があります。暇だったんですね。おまけにカワイイ看護師さんの写真まで

そ の 他

1. 今月の誕生日

happy birthday

坂野 清治 (10日)

三井 秀和 (8日)

congratulation!

2. 西日本区強調月間

2月強調月間 TOF・CS・FF

私たちが共に歩む仲間は？「世界へ、アジアへ、地域へ、HIV/AIDSへ、環境へ！」私たちの持っているものを分かち合うために

.....TOF・CS・FFを！

杉浦真喜子地域奉仕事業主任

